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スポーツ推進委員協議会の

皆様には、日頃から横須賀市

のスポーツ推進のため、主

催・主管事業はもとより、そ

れぞれの地域における生涯

スポーツの普及の担い手と

してもご活躍いただき、多く

の成果をあげていただいており

ますこと、心から感謝申し上げます。 

昨年度も児童・成人球技大会やよこすかスポ

ーツフェスタなど、子どもから大人まで幅広い

年齢層の方々がスポーツに親しめるよう、イベ

ントの運営にご尽力をいただきました。 

また、グラウンドゴルフ大会やソフトバレー

ボール大会においては、大会主催者として企画

や調整を図り、地域のスポーツを通じた交流を

深める場を作っていただきました。 

少子高齢化社会が加速する現代において、ス

ポーツ推進委員協議会の皆様には、生涯スポー

ツの普及の担い手としてさらなる活躍が期待

されています。 

今後もニュースポーツなどを通じて、その普

及・発展に取り組んでいただくとともに、様々

な場面において、横須賀市のスポーツ振興にお

力添えを賜りますよう、よろしくお願い申し上

げます。 

結びに、横須賀市スポーツ推進委員協議会の

益々のご発展と、皆さまのさらなるご活躍、ご

健勝を祈念いたしまして、私の挨拶とさせてい

ただきます。 

文化スポーツ観光部長 倉林 孝英 
 

 

 

 

 

 

協議会の活動にご理解を

いただき本当にありがと

うございます。３年を超

えるコロナ禍で、令和４

年度も感染症の少ない時

期など見計らい、場合によ

っては人数制限も図りなが

ら実施せざるを得ませんでし

たが、ようやく出口が見えてきました。 

そんな中で R４年はできることはないかと各

種研修会や学区の行事を観学させていただき、

学区体育振興会長さんやスポーツ推進委員の

方と話をさせていただきました。しかし、それ

はごく一部でした。 

今年度は三市交流会と横須賀三浦ブロック

研修会が何れも横須賀市開催です。ここで行う

ニュースポーツ種目や進め方の検討がありま

す。ここで得た情報・知識と指導スキルを学区

や地域（６ブロック）の中で生かして地域での

交流・研修会などを行ない、単一学区ではでき

ないことを複数または地域（６ブロック）で行

っていただくようにお願い致します。 

また、神奈川県下で唯一実施している学校の

先生指導のもとで学校授業サポートや新体力

テスト測定員事業ができるように講習会など

を踏まえて取り組んでも行きたいと思います。

学校側と学区理事の方を中心に連携を取りな

がら行ないたいと思います 

市が掲げる「スポーツ元気アップ横須賀」の

担い手として、地域の方が健康でスポーツやレ

クができるように進め、参加された方が「今日

は楽しかった」と感じていただくように活動を

行いましょう。また、時間を作りＢＭＸなどア

ーバンスポーツの応援・見学などで見識も深め

ましょう。      会長 林 但（富士見） 

 

スポ推よこすか 

令和 5 年度スタートに当たりご挨拶 
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